

Hallo Stüvekids,

wir hoffen, euch geht es allen gut! Die erste Woche schulfrei ist schon vorbei, hattet ihr den auch ein schönes Wochenende?

Heute gibt es eine neue Spielidee, für die ihr euer Köpfchen anstrengen müsst, denn: Alles anders machen!

Ein Kind ist der "Vorturner", die anderen (Vielleicht dein Bruder, deine Schwester oder deine Eltern) müssen kräftig aufpassen. Weil sie nämlich nichts nachmachen dürfen, sondern genau das Gegenteil tun müssen. Also: Reißt der "Vorturner" die Arme hoch, müssen die anderen ihre Arme zum Boden strecken, lacht er, müssen die anderen schluchzen. Wer etwas falsch macht, scheidet aus.

Bis morgen!

Und hier noch ein Witz:

Der neue Schulsozialarbeiter Marius sieht auf dem Bolzplatz einen Jungen, der nicht mit den anderen Jungs herumläuft, sondern alleine herumsteht. Er wundert sich und fragt den Jungen: „Warum spielst du den nicht mit, kann ich dir helfen?“ Der Junge antwortet: „Nein, ich bin doch der Torwart“!